

AURA-SOMA FARBCODE FÜR DIE SEELE



Der Methodenkatalog von Humanenergetik/Tierenergetik/Lebensraum-Consulting in der Wirtschaftskammer beinhaltet über 250 gewerbliche Methoden. Eine bewährte Methode wollen wir Ihnen heute wieder vorstellen.

Aura-Soma ist ein Ansatz für „die neue Zeit“ zur Bewusstseinsentwicklung der Seele. Die 112 zweifarbigen, farbprächtigen Equilibriumflaschen lenken sofort die Blicke auf sich. Die Aufmerksamkeit richtet sich meist auf die schönste Flasche. Diese ist natürlich für jeden unterschiedlich. Je nachdem, welche Flasche Sie wählen, verstecken sich hinter jedem Farbcode eine Vielzahl an Informationen. Die Wahl der vier individuellen Flaschen gibt Aufschluss über den Seelencode. Wir sprechen von „sympathischer Resonanz“. Die erste Flaschenwahl gibt Aufschluss über das Potenzial, die zweite zeigt uns unsere Begabungen, die uns dabei helfen können, unser Potenzial zu entfalten, indem wir die herausfordernden Zeiten im Leben bewältigen, die dritte zeigt den momentanen Zustand auf und die vierte kann verraten, wohin der Weg in Zukunft geht. Der persönliche Entwicklungsprozess wird aktiviert. Die Wahl der persönlichen Farbkombinationen ist das Kernelement für die Anwendung von Aura-Soma, die vorzugsweise im Rahmen einer Aura-Soma Beratung geschieht.

Einzigartige Farb-Pflege-Produkte

Die Flaschen geben über Farben, Nummern und Name Auskunft über die Themen. Jede Equilibriumflasche beinhaltet neben Wasser und besonders feinem Olivenöl natürliche Stoffe aus Pflanzenextrakten, ätherische Öle, Energien und Auszüge von Edelsteinen und Kristallen. Begründet wurde Aura-Soma (griechische Wörter für „Licht“ und „Körper“) in den 80er-Jahren von der Apothekergehilfin Vicky Wall, die einer Eingebung folgte und die erste Flasche mischte. Daraus wurde ein Welterfolg mit Beratern in 30 Ländern der Erde. Die streng geregelte Ausbildung sichert die Qualität der Beratungen.

Die Hausnummer spiegelt das Lebensthema

Wie wir Menschen, so gehen auch die Häuser und unser unmittelbares Lebensumfeld in Resonanz mit den Equilibrien. Eine einfache Methode zum Ausprobieren: Stellen Sie die Equilibriumflasche mit der Nummer, die Ihrer Hausnummer entspricht, auf die zentrale Stelle Ihrer Wohnung (wo Sie sich am meisten aufhalten). Die Hausnummer entspricht dem Muster, mit welchem die Bewohner in ständiger Verbindung stehen und von welchem Sie täglich beeinflusst werden. Feine Impulse werden ausgelöst, welche Ihrem persönlichen Umfeld neue Informationen geben, die unmittelbar auf Sie wirken und alte Muster lösen.



Empfohlen werden ausgebildete Berater, die in England im Dachverband AS IA CT (Art & Science International Academy for Colour Technology) registriert sind.

Kompetente und gut ausgebildete HumanenergetikerInnen/TierenergetikerInnen/Lebensraum-Consultants begleiten Sie gern auf Ihrem Weg! Mehr unter: www.energetik-ooe.at

EnergetikerInnen ÖÖ



www.energetik-ooe.at